Kantonsrat St.Gallen 41.24.05

## Neue Bürokratie in der Landwirtschaft und im Gartenbau stoppen: Die Einführung von digiFLUX muss vereinfacht werden

Antrag vom 16. September 2024

SP-GRÜNE-GLP-Fraktion (Sprecher: Bisig-Rapperswil-Jona)

Antrag: <u>Nichteintreten.</u>

Begründung:

Die SP-GRÜNE-GLP-Fraktion möchte an der Umsetzung der parlamentarischen Initiative 19.475 «Das Risiko beim Einsatz von Pestiziden reduzieren» festhalten. Dazu gehört auch die Meldepflicht von Handel und Anwendung von Pestiziden und Düngemitteln. Das Bundesamt für Landwirtschaft hat die berechtigte Kritik an Digiflux aus den Branchen ernst genommen und setzt Verbesserungen der Plattform bereits um. Auf diesem konstruktiven Weg soll es weitergehen. Das vorliegende Standesbegehren schiesst über das Ziel hinaus.